
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO EM 06.06.2022

A G E N D A

Ata da Reunião Ordinária do Colegiado 
do  Programa  de  Pós-  Graduação  em 
Educação da Universidade Federal  de 
Pernambuco,  realizada  no  dia  06  de 
junho de 2022.

Aos seis dias de junho de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, realizou-se por  

meio  da  plataforma  Google  Meet,  mais  uma  reunião  ordinária  do  colegiado  do 

Programa  de  Pós-Graduação  em  Educação  da  Universidade  Federal  de 

Pernambuco, sob a presidência da Coordenadora Professora Alice Botler, contando 

com a  participação  de  Adriana  Maria,  Ana  Claudia,  Ana  Borba,  Anna  Carolina, 

Clesivaldo Silva, Fabiola Mônica,  Gustavo Gilson, Janete Maria,  José Luis,  Lívia 

Suassuna, Katharine Ninive, Karla Gouveia, Kenio lima, Márcia Regina, Morgana 

Marques,  Maria  da  Conceição,  Maria  Eliete,  Mônica  Vanessa,Ramon  Oliveira, 

Nonato  Ferreira,  Rosangela  Carvalho,  Tícia  Cassiany,  Viviane  Bona.  Aberta  a 

sessão,  passou-se  à  ordem  do  dia  e  seus  encaminhamentos:  ASSUNTOS:  1. 
ANÁLISE E APROVAÇÃO DOS EDITAIS DE SELEÇÃO DO MESTRADO E DO 

DOUTORADO  2023  E  CRONOGRAMA:  A  professora  Alice  explicou   da 

manifestação da maioria  em reunião anterior,  em que não foi  ponto de pauta o 

assunto, contudo a maioria dos presentes foram à favor de retomar a prova escrita,  

tendo em vista a importância desta etapa para avaliação da real capacidade dos 

candidatos no certame. Abriu-se neste momento espaço para votação do retorno ou 

não  da  prova  escrita,  e  a  retomada da  etapa  foi  aprovada  pelo  Colegiado.  Foi 

discutida a possibilidade de realizar a prova em outros estados com apoio de outras 

universidades, contudo devido ao cronograma com limites apertados foi  decidido 

que na seleção seguinte esse tema será novamente levado em consideração. Os 

pesos e tabelas com percentual de pontuação foram analisados e alguns pontos 



atualizados, e deste modo os editais de Seleção 2023 de Mestrado e Doutorado 

foram aprovados por unanimidade, juntamente com o cronograma apresentado.

Nada mais havendo a tratar,  foi  encerrada a sessão e, para constar,  eu, Cintya 
Wanessa Castro da Silva lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 
assinada por mim e pelos demais participantes. Recife, 06 de junho de 2022.
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